
Председатель  Совета
Республики  Наталья  Кочанова
провела личный прием граждан
в Жлобине

В  рамках  единого  дня  приема  граждан  2  мая  парламентарии
приняли граждан в райцентрах Гомельщины, выслушали просьбы,
замечания, жалобы и предложения, чтобы посодействовать в их
разрешении. К спикеру Наталье Кочановой обратились не только
жлобинчане, но и жители со всего региона, а также из других
областей республики. В рассмотрении обращений приняли участие
ответственные должностные лица.
Люди озвучили Наталье Кочановой разные вопросы: от ремонта
дорог и жилфонда, оформления наследства, раздела имущества,
подтопления жилых построек до деятельности правоохранительных
органов  и  медицинских  учреждений.  Некоторые  воспользовались
случаем,  чтобы  обратить  внимание  Совета  Республики  на
проблемы, связанные с нововведениями в законодательстве, иные
– высказать свои предложения в теме сохранения исторической
памяти.
Так, Сергей Михайлович из деревни Новые Марковичи Жлобинского
района поднял вопрос ремонта дороги. К слову, он не впервые
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обращается  в  Совет  Республики  и  находит  отклик  на  свои
обращения.  И  в  этот  раз  его  просьбу  услышали:  до  1  июля
полтора километра грунтовой дороги приведут в порядок.
С дорожной проблемой, но уже в деревне Скепня, обратилась на
прием жлобинчанка. «Из-за глубоких ям не может проехать скорая
помощь, нам отказываются везти газ, не вывозят мусор. Мы не
просим  асфальта,  но  подсыпали  бы  дорогу,  чтобы  проехали
машины»,  –  рассказала  Людмила  Михайловна.  Глава  местной
вертикали  ее  заверил,  что  к  9  мая  дорожники  подсыпят
пониженные  места,  а  к  1  июля  отремонтируют  дорогу
основательно. «Председатель Жлобинского райисполкома сказал,
что обещание выполнит, а мы возьмем на контроль. Из приема в
прием вопросов по селу больше всего. Мы говорим о развитии
регионов, но сегодня важно, чтобы люди жили на селе и работали
там. Они – наш золотой фонд. Особое внимание жителям села, –
подчеркнула Наталья Кочанова.

К  слову,  дорожный  вопрос  волнует  не  только  сельчан,  но  и
жителей частного сектора Жлобина. Так, Раиса Митрофановна вот
уже 15 лет ждет, когда проложат асфальт по улице Товарной. «У
нас грунтовая дорога. Подсыпается шлаковой фракцией со щебнем.
В  результате  из-за  пыли  нельзя  ни  окна  открыть,  ни  белье
повесить», – возмущается женщина. Наталья Кочанова согласилась
с  заявительницей  и  дала  соответствующее  распоряжение
председателю райисполкома: «Раиса Митрофановна права в том,
что и в центре, и в частном секторе живут люди. Раз есть
проблема дорог, ее нужно решать в любом случае. За вас это



никто  не  сделает.  Из  своего  опыта  могу  посоветовать
разработать  программу  «городской  окраины»  или  «частного
сектора». Мы так делали в Полоцке. Заложите в нее средства
бюджета, ЖКХ и людей. Попробуйте вместе, сообща и это даст
результат. Одну улицу запланируйте на 2025 год, вторую на
следующий и так далее».
В  течение  дня,  а  прием  длился  около  восьми  часов,  было
озвучено  немало  и  других  проблем.  Каждая  из  них  взята  на
контроль. Более того, все вопросы, поднятые в ходе единых дней
приема граждан членами Совета Республики в Гомельской области,
аккумулируют  и  подробно  обсудят  на  расширенном  заседании
Президиума с участием парламентариев, депутатского корпуса и
руководства области.

«Больше всего людей волнуют вопросы, связанные с дорогами,
причем сельскими, – рассказала Наталья Кочанова журналистам. –
Поэтому неспроста нашим Президентом Александром Лукашенко была
поставлена задача особое внимание уделить местным дорогам. Все
обращения,  с  которыми  к  нам  обращаются  люди,  мы  берем  на
контроль. Есть среди них вопросы, которые касаются действующих
нормативно-правовых  актов.  В  частности,  мы  рассмотрим  и
постараемся упростить процедуру реализации излишков продукции,
которую выращивают люди на своих приусадебных участках. Тем
самым уберем излишнюю волокиту».
Говоря о приеме в Жлобинском райисполкоме, Наталья Качанова
отметила,  что  тема  патриотизма  тоже  среди  актуальных  тем:



«Сегодня к нам обратились гомельчане с хорошими предложениями
и идеями, которые касаются сохранения исторической памяти. Это
говорит о том, что люди сегодня помнят и чтят свою историю и
хотят, чтобы она сохранялась и передавалась из поколения в
поколение. И в преддверии таких великих праздников, как День
Победы и 80-летие освобождения Республики Беларусь от немецко-
фашистских захватчиков, это очень важно. Людей беспокоит та
работа,  которая  проводится  сегодня  всеми  государственными
органами,  Генеральной  прокуратурой  по  геноциду  белорусского
народа. И это говорит о том, что мы свою историю помним и
никогда не предадим».
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